

## **PEDRO ET LE SOCCER NE FONT QU'UN**

Il s'appelle Pedro Ferlando. Il a 22 ans et habite à Barcelone en Espagne. Il a les cheveux bruns et courts, les yeux bleus, la peau beige et il est petit. Il joue au soccer dans l'équipe de F. C. Barcelone. Il est créatif dans ses feintes, pacifique avec les joueurs, discret pour se positionner et persévérant sur le jeu.

Il a gagné la coupe du monde en étant capitaine de son équipe. Il était en train de perdre 3 à 0 contre le Réal-Madril et il remonta le résultat pour gagner 4 à 3. Il a commencé à jouer au soccer à 5 ans. Il a 25 médailles, 15 d'or, 7 d'argent et 3 de bronze. Il a 10 trophées. Il a gagné 2 Coupes du monde et un tournoi en Europe.

Il a 5 buts dans une partie de professionnel. Il a fini une saison avec 70 buts et 51 passes. Pedro a gagné la demi-finale en 2008 contre son frère qui est dans l'équipe de l'Allemagne, le meilleur gardien de but au monde. À ce moment-là, il avait 5 ans de plus que Pedro Ferlando.

Finalement, Pedro c'est un modèle pour moi parce qu'il persévère et il ne dit jamais qu'il va perdre. Il n'a pas peur d'affronter une équipe qui l'a déjà battu.

Thomas